

令和4年度馬天小学校 第1学年





体力向上に向けて!

桜の開花の知らせがちらほら聞こえてきました。時々寒い日もありますが、春の訪れが少しずつ感じられます。 先日、南城市教育の日の学校公開が行われ、「馬天なわとび大会」を開催しました。全然跳べなかった子も練習して少しずつできるようになりました。1 年生は体力向上に向け、これからの体育の時間等も利用して、引き続きなわとびに取り組んでいきます。これからも保護者の皆様には、子供達の健康管理や応援を宜しくお願いします。また、2月は、1年間の学習の振り返りをする「学力向上月間」です。すらすら音読、カタカナや漢字の読み書き、問題をよく読んでどんな計算になるのか考えて解く等の力をしっかりとつけさせたいと思います。 さらに、幼稚園生や保育園生が小学校を見学に来る予定です。1年先輩として、学校の様子を伝えるために工夫して準備しています。まだまだ、新型コロナ感染症やインフルエンザの流行などでいろいろな制限がありますが、気をつけて取り組んでいきます。

学力向上強化月間

1日(水) 弁当の日 お話朝会 読書推進週間



- 3日(金)読みきかせ
- 6日(月)ネームデー
- 7日(火)新一年生保護者説明会の為 4校時授業(下校1時30分)
- 8日(水)ボランティア感謝朝会
- 9日(木)演劇鑑賞会
- 10日(金)読みきかせ
- 14日(火)4校時日課(下校1時45分)
- 15日(水)児童朝会
- 17日(金)読みきかせ
- 19日(日)授業参観日・40周年式典
- 20日(月)通常登校
- 2 1 日 (火) ~ 2 2 日 (水) 幼稚園・保育園生見学
- 23日(木)天皇誕生日(公休日)
- 24日(金)19日の代休

国語・・・ことばをあつめよう

小学校のことをしょうかいしよう

スイミー

算数・・・たしざんとひきざん

かたちづくり

生活・・・きゅうこんもそだてたいね

もうすぐ2年生

体育・・・からだほぐしのうんどうあそび

ボールなげゲーム

図工・・・かみざらコロコロ

ぺったんころころ

音楽・・・みんなであわせて



2F 2F



名前をよばれたら 元気よく「はい」と返事をする。

お原真い

☆前日準備の時に、筆箱の中身をお子さんと一緒に確認して下さい。

☆学習に必要のない物は持たせないで下さい。(シール・キーホルダー・キャラクターつきの文具等)

☆友達に物をあげたりもらったりしないようにご家庭でもお話してください。

☆体育着の忘れ物が目立ちます。メモを確認して声かけをお願いします。

☆感染防止対策(マスク着用や手洗い)のご指導をご家庭でも引き続きお願いします。

☆生活リズムの乱れが気になります。週明けは登校時刻が遅くなっていましす。

登校前日(日曜日)は早寝をし、翌日に疲れが残らないようにしましょう。